

26.—Soumis le rapport du Médecin Officier de Santé au sujet des dépotoirs de l'Avenue Laurier et de la rue Fullum.

Déposé sur la table.

27.—Soumis un rapport de l'Inspecteur des Bâtiments, approuvé par l'Ingénieur en Chef, au sujet de l'appareil de sauvetage "Universal Fire Escape."

Déposé.

28.—Soumis un rapport de l'Inspecteur des Bâtiments, approuvé par l'Ingénieur en Chef, transmettant une invitation qu'il a reçu pour assister à la quinzième convention annuelle de "The National Fire Protection Association".

Déposé.

29.—Soumis un rapport de l'Inspecteur des Bâtiments, approuvé par l'Ingénieur en Chef, au sujet de la plainte de M. Claude Hickson, avocat, 're' nuisance causée par la poussière provenant des démolitions, coin St-Jacques, St-François-Xavier et Notre-Dame ouest.

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de notifier les contracteurs d'arroser les matériaux de démolition comme cela se fait ailleurs.

30.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une assemblée du Conseil, tenue le 8 mai 1911, à l'effet de faire rétablir le service de tramways rue Notre-Dame, de la rue Gosford à la rue Papineau.

Résolu: D'informer le Conseil que les contracteurs sont actuellement à construire un plancher sur le pont de la rue Notre-Dame et que le service de tramways sur cette partie de la rue Notre-Dame ne peut être repris tant que le plancher en question n'aura pas été complété.

31.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, au sujet de la demande de M. Péliissier, avocat, de faire porter au Conseil Privé, aux dépens de la Cité une cause de Roy vs la Cité pour faire décider si la Ville est responsable des arrestations ou des assauts commis par des officiers dans l'exercice de leurs fonctions, l'Avocat de la Cité déclarant qu'il n'y a pas lieu de soumettre cette cause au Conseil privé.

Résolu: En conséquence.

32.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant que l'égout du quartier Rosemont soit relié à l'égout de la Ville de Maisonneuve, cette dernière ville consentant à laisser relier ledit égout, moyennant une indemnité de \$14.70 par acre de territoire, soit, 326 acres égal à \$4,792.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de passer un arrangement avec la Ville de Maisonneuve pour les fins ci-dessus, ledit arrangement devant être dans les mêmes termes que ceux intervenus entre les municipalités de St-Henri, Ste-Cunégonde et autres avant l'annexion.

33.—M. l'échevin Bastien se présente devant le Bureau et demande qu'instructions soient données au Chef du Département des Incendies de faire transporter au quartier Ahuntsic un dévidoir et un cheval qu'il a en disponibilité, et de faire mettre deux hommes dans ledit quartier, pour assurer la protection contre le feu.

Résolu: En conséquence.

34.—M. l'éch. Bastien demande l'usage de la salle municipale d'Ahuntsic, pour une assemblée qui doit y être tenue. Accordée.

35.—Rés.: De donner instruction à l'Ingénieur en Chef de montrer aux gens qui désirent voir la liste des rues à paver cette année, la liste des rues où il n'y a pas d'objection et la liste des rues où les objections représentent la minorité, de façon que le Bureau ne soit pas obligé de faire deux rapports au Conseil.

36.—MM. les échevins Emard, L. A. Lapointe, le Contrôleur, l'Inspecteur et l'Ingénieur en Chef de la Cité, M. O. Lavallée, l'un des avocats de la Cité, MM. Harris, Heil, Charbonneau et Marchand et Dupont, Ingénieur, sont présents devant le Bureau au sujet de la question de la fourniture de la pierre par les sous-contracteurs, pour le contrat Harris.

Après discussion de part et d'autre et mûre délibération, il est

Résolu: Que la Cité ne paiera aucun compte à moins que les parties intéressées n'aient au préalable réglé leurs affaires entre elles, que les comptes aient été payés et que

Hibbard amounting to \$162.50 be paid, the whole subject to the previous approval of Mr. George Janin, Chief City Engineer.

Resolved: To concur in said report and to report to Council accordingly.

26.—Submitted the report of the Medical Health Officer anent the dumps on Laurier avenue and Fullum street.

Laid on the table.

27.—Submitted a report from the Building Inspector, approved by the Chief Engineer, anent the Universal Fire Escape.

Laid on the table.

28.—Submitted a report from the Building Inspector, approved by the Chief Engineer, transmitting an invitation received by him, to attend the fifteenth annual convention of The National Fire Protection Association.

Laid on the table.

29.—Submitted a report from the Building Inspector, approved by the Chief Engineer, anent the complaint made by Mr. Claude Hickson, advocate, 're' nuisance caused by dust from the demolishing of buildings corner of St. Francis-Xavier, St. James and Notre-Dame west.

Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer to notify the contractors to sprinkle the materials which are demolished as is done elsewhere.

30.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 8th May, 1911, requesting that orders be given to the M. S. R. to resume the street car service on Notre-Dame street, from Gosford street to Papineau avenue.

Resolved: That the Council be informed that the contractors are at present laying a floor on Notre-Dame street bridge and that the car service on that portion of Notre-Dame street cannot be resumed as long as the said floor has not been completed.

31.—Submitted a report from the Chief City Attorney anent the request made by Mr. Pelissier, advocate, to appeal to the Privy Council at the City's expense, in the case of Roy vs the City, in order to obtain a decision as to whether the City is responsible for arrests or assaults committed by officers in the discharge of their duties, the City Attorney stating that there is no reason for submitting said case to the Privy Council.

Resolved: Accordingly.

32.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that the Rosemont ward sewer be connected with the sewer of the town of Maisonneuve, the latter town agreeing to allow said connection to be made provided a compensation of \$14.70 per acre of territory be paid to the said town, to wit, 326 acres representing a total sum of \$4,792.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that an agreement be entered into with the town of Maisonneuve to that effect, said agreement to contain the same terms as those entered into between the City and the municipalities of St. Henry, St. Cunégonde and others previous to their annexation.

33.—Ald. Bastien appeared before the Board and asked that instructions be given to the Chief of the Fire Department to have a reel and a horse, which he can dispose of, transferred to Ahuntsic ward, and to appoint two firemen to do duty in said ward.

34.—Ald. Bastien asked for the use of the Ahuntsic town hall for a meeting to be held therein.

Granted.

35.—Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer to show to the persons who wish to see the list of streets to be paved this year, the list of such streets for which no objection was raised and the list where objections were raised by the minority, in order that the Board may not have to make two reports to Council.

36.—Ald. Emard and L. A. Lapointe, the Comptroller, the City Surveyor and the Chief City Engineer, Mr. O. Lavallée, one of the City Attorneys, Messrs. Harris, Heil, Charbonneau, and Marchand and Dupont, Engineer, appeared before the meeting anent the supply of stone by the subcontractors, for the works covered by the Harris contract.

After discussion and mature deliberation, it was